

programme est mis en oeuvre par l'Agence canadienne de développement international (ACDI), Affaires étrangères et du Commerce international Canada (MAECI), Développement des ressources humaines Canada (DRHC), Industrie Canada, Environnement Canada et Patrimoine Canada. En 1998-1999 seulement, environ 1 860 stages ont été offerts par l'ACDI.

Dans le but d'augmenter les perspectives d'employabilité des Canadiens dans le domaine des technologies de l'information et des communications (TIC) et afin d'aider d'autres pays à accroître leur capacité à implanter et à utiliser les TIC, le gouvernement fédéral appuie Cyberjeunes Canada International et NetCorps Americas, initiatives subventionnées par Industrie Canada et par les programmes jeunesse de l'ACDI. Les deux programmes offrent la possibilité à de jeunes Canadiens qualifiés de faire des stages internationaux dans le but d'acquérir des connaissances en matière de construction et de diffusion dans le domaine de l'infrastructure des télécommunications par Internet, de réseautique, de systèmes d'information, d'applications logicielles et d'apprentissage de l'informatique.

De plus, au cours des cinq dernières années, DRHC a subventionné l'initiative Mobilité internationale en éducation supérieure, qui favorise l'acquisition de compétences internationales précieuses grâce à une plus grande mobilité des étudiants de niveau postsecondaire et des membres du corps enseignant. Les jeunes Canadiens peuvent participer à l'une des deux initiatives de mobilité étudiante : le Programme de mobilité américaine en éducation supérieure et le Programme Canada-Communauté européenne de coopération en matière d'éducation supérieure et de formation.

Le Programme de mobilité américaine en éducation supérieure, un partenariat entre les gouvernements du Canada, du Mexique et des États-Unis, a été mis en place en 1995 avec la collaboration du MAECI. Il a été conçu afin de soutenir les projets conjoints de développement trilatéral entre les universités, les collèges et les établissements techniques, de renforcer la coopération dans le domaine de l'enseignement postsecondaire, de la formation et des stages, tout en favorisant la mobilité étudiante. Grâce à cette initiative, plus de 200 établissements d'Amérique du Nord ont contribué à l'internationalisation du programme et à un accroissement des compétences et du savoir-faire de nos étudiants de niveau postsecondaire sur le plan international.

Le Programme Canada-Communauté européenne de coopération en matière d'éducation supérieure et de formation a également été mis sur pied en 1995 dans le cadre d'un partenariat entre le Canada et la Communauté européenne afin de favoriser la mise en oeuvre de projets pédagogiques conjoints entre les établissements d'enseignement supérieur et d'autres établissements des deux côtés de l'Atlantique. Ce programme découle de la Déclaration transatlantique sur les relations entre le Canada et la CE qui fait appel à la coopération et au partenariat dans le domaine de l'éducation, notamment dans les programmes d'échange académiques et les programmes destinés aux jeunes. Près de 1 000 étudiants canadiens ont participé ou participent actuellement à des projets auxquels s'intéressent 42 universités et collèges canadiens.